
 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass der Fachbereich I um Vertagung der Angelegenheit 
bittet. Ratsherr Delfs fordert eine Vorlage von Ergebnissen zur nächsten Sitzung des Schul-, 
Kultur- und Sportausschusses am 31.01.2008.  
 
Der Ausschuss schließt sich an. 


